OPINIÓN 🔵

RED COMPARTIDA

DELFINA VA SOLA

n Morena del Estado de México las cosas se van a poner rudas, de entrada, los comités en defensa de la 4T van a ser la mano de obra de la campaña de Delfina Gómez y lo que se debe de entender es que no son operativos de Morena sino de la propia candidata porque ella no confía en Mario Delgado y además quiere mostrarle a AMLO que ella puede dirigir la campaña de 2024 con sus equipos en tierra. Básicamente, nos dicen, quiere replicar la estrategia seguida en Hidalgo con gente pintando bardas, apoyo el día de la elección, acarreo y demás. Los nuevos comités en defensa de la 4T son de Delfina y serán diferentes a los actuales de Morena y quien los apoye podrá poner a sus candidatos para los municipios en el 2024, sin importar si gana o pierde la candidata.

os dicen que al diputado Alejandro Moreno cada vez le queda menos espacio para operar en el PRI, sabe que cada vez es más señalado y ahora hasta las autoridades de Campeche solicitaron su desafuero para enfrentar acusaciones de corrupción, sabe que tiene problemas. Pero como en política siempre hay amigos y socios, el saber que líderes y coordinadores parlamentarios de la alianza Va por México salieron en su defensa, le da una bocanada de oxígeno puro. En los pasillos de la Cámara de Diputados nos cuentan que se sabe que todo lo señalado y dicho contra Moreno es para quitarlo de su cargo al frente del PRI y romper así la alianza Va por México, en lo ideológico, parlamentario y político.

I pleno del Congreso de la Ciudad de México ratificó al Oficial Mayor, Reynaldo Baños, pese a que varios grupos se resistieron a darle el beneplácito. Pero algún beneficio seguro obtuvieron, porque pasaron por alto una de las crisis más severas de que se tenga memoria en esa área. Hay retraso en las licitaciones y pago a proveedores en artículos de limpieza, contratados recientemente por el Congreso capitalino, obligándolos a llevar los insumos que requieren para desempeñar puntualmente sus labores. Ningún legislador ha levantado la voz en su defensa, pero sí han ratificado a quien estaba en la tablita, el responsable de todos esos problemas.

D: se viene la "Expo Educación" que es la oferta educativa de instituciones privadas
con becas disponibles para
población con menores recursos en la alcaldía Miguel Hidalgo. La iniciativa es de la concejal Betty Hernández que
quiere acortar la desigualdad para jóvenes
y adultos que no estudian o no han podido
continuar clases y para mujeres en situación de alta vulnerabilidad.0